

Chapelle des Ursulines



Crédit photo : (Benoit Pieron)



La chapelle des Ursulines a une double vocation : l'accueil des expositions professionnelles et de quelques événements culturels (spectacle, concert...)

Infos pratiques

Categorie : A voir

Description

La chapelle des Ursulines (ou chapelle Saint-Joseph) est une chapelle rattachée au Couvent des Ursulines. La chapelle et le couvent sont construits à l'arrivée des Ursulines à Saint-Géréon en 1642. Le couvent devient hôpital, magasin à fourrage puis caserne militaire (la caserne Rohan). Ces nombreux changements abiment les lieux. La chapelle en ruine, dont il ne subsistait que deux pans de murs, fut l'un des derniers chantiers de réhabilitation de l'ancien couvent. Les bâtiments ayant été rachetés par la municipalité d'Ancenis après le départ des militaires en 1995. La chapelle (et le reste des éléments conventuels) sont classés au titre des monuments historiques en 1990. La chapelle des Ursulines a une double vocation : l'accueil des expositions professionnelles et de quelques événements culturels (spectacle, concert...). À chaque exposition, des animations en lien avec le thème développé par l'artiste sont proposées : conférence, actions culturelles etc... De même, des visites commentées sont organisées pour les élèves du Pays d'Ancenis afin de les sensibiliser à l'art.

Toutes les infos pratiques

Contact

Quartier Rohan
Avenue de la Davrays
44150 ANCENIS-SAINT-GEREON
tourisme@pays-ancenis.com
<https://www.lemat-centredart.com/>